



## Inilah Grup-Girl Baru yang Akan Mengguncang Dunia K-pop

### Description

K-pop kembali menjadi sorotan dengan rencana debut sejumlah girl group baru yang siap menambah kesegaran di industri hiburan. Salah satunya adalah ILLIT, girl group binaan HYBE yang rencananya akan debut pada 25 Maret. Grup ini terdiri dari lima anggota, Yunah, Minju, Moka, Wonhee, dan Iroha, yang merupakan pemenang dari ajang audisi “R U Next?” yang diselenggarakan oleh HYBE dan JTBC. ILLIT merupakan girl group ketiga yang diluncurkan oleh HYBE setelah NewJeans dan Le Sserafim.

Mengusung konsep yang menggabungkan “I will” dan “it”, ILLIT diharapkan memiliki potensi untuk menjadi apapun yang mereka inginkan. Album debut mereka, “Super Real Me,” akan dirilis dalam dua versi: “Real Me” dan “Super Me,” dengan keterlibatan langsung dari Chairman HYBE, Bang Si-hyuk. ILLIT menyatakan kebahagiaan mereka atas debut yang sudah lama dinantikan dan berjanji akan terus menunjukkan perkembangan mereka di masa mendatang.

Selain ILLIT, The Black Label, yang merupakan perusahaan afiliasi dari YG Entertainment yang berhasil melahirkan BLACKPINK, juga sedang mempersiapkan debut girl group baru pada paruh pertama tahun ini. Spekulasi muncul bahwa cucu dari Chairwoman Shinsegae Group, Lee Myung-hee, akan menjadi bagian dari grup baru ini setelah muncul dalam foto bersama para trainee idol dari The Black Label.

SM Entertainment juga tidak mau ketinggalan dengan rencana debut girl group baru pada kuartal keempat tahun 2024, sekitar empat tahun setelah kesuksesan aespa. CEO SM, Jang Cheol-hyuk, mengungkapkan persiapan mereka untuk merilis grup multi-member dalam waktu dekat. Keberadaan Na Ha-eun, seorang kreator YouTube yang kini bernaung di bawah SM, juga menjadi sorotan karena spekulasi tentang kemungkinan bergabungnya dalam girl group baru tersebut. Na dikenal karena menampilkan tarian cover di kanal YouTube-nya, “Awesome Haeun”, yang masih memiliki lebih dari lima juta subscribers meski kini tidak aktif.

### Ringkasan

K-pop terus menghadirkan girl group baru yang penuh talenta setiap tahun. Grup baru seperti ILLIT dari HYBE, The Black Label, dan rencana dari SM Entertainment akan membuat industri musik K-pop semakin berwarna. Bagaimana pendapat kamu tentang tren girl group baru ini? Siapa yang paling kamu nantikan debutnya? Apakah kamu lebih suka girl group yang energik atau yang lebih misterius seperti aespa? Bagikan pendapat dan prediksi kamu di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark